

MEDIO: IMER/OPUS 94.5  
NOTICIARIO: SALDO A FAVOR  
FECHA: 17/OCTUBRE/2013

## La amenaza de Fitch de reducirles la valuación de su crédito también ayudó

AARON CONSTANTINER: En Estados Unidos finalmente se pusieron de acuerdo el día de ayer en la tarde, aprobaron ya una resolución donde se reabre el gobierno, se fondea hasta el 15 de enero, no tiene ningún problema para tener presupuesto, y por el lado de la deuda le dan permiso de endeudarse lo que necesite hasta el 7 de febrero.

Entonces patearon el bote, definitivamente, no llegaron a ninguna resolución de fondo, pero ha tranquilizado a los mercados, reforzó la idea de que Estados Unidos difícilmente va a permitir que entren en default, en no pago por sus deudas, y bueno, la amenaza de Fitch en cuanto a reducirles la valuación de su crédito también ayudó en ese sentido, de que ya como veían que los mercados no reaccionaban y seguían haciendo los reportes trimestrales y se iban sobre eso, no tanto por este lado, no tenían mucha prisa. Pero cuando empezaron a ver una reacción, fue el momento en que lo decidieron.

A mí me parece una buena decisión momentánea, sin embargo van a venir meses de muchísimas discusiones entre republicanos y demócratas. Los republicanos perdieron mucho su reputación, todas las encuestas muestran que culpan a los republicanos por estas decisiones y por haber cerrado el gobierno y por haberlo manejado mal. El famoso Tea Party que es el grupo dentro de los republicanos de ultraderecha, extremadamente conservadores también ha perdido popularidad, ya tienen arriba de 45 por ciento de personas que opinan que son dañinos para las políticas públicas del país, también los que lo apoyan bajaron del 37 al 30 por ciento.

Entonces los republicanos también tienen mucho que reflexionar a este respecto porque el próximo año es año de elecciones, un año, en noviembre, tienen tiempo para hacerlos, pero bueno, estarían peleando retomar la mayoría en el Senado o aguantar la mayoría que tienen en la Casa de los Representantes.

Interesante todo esto pero finalmente se cumplió con el pronóstico, Estados Unidos no iba a dejar que esto sucediera.